

PELITA

Satgas Yonif 509 Kostrad Rangkul Warga Sugapa: Bangun Sinergi dan Edukasi Keamanan Lingkungan

Jurnalists Agung - PAPUA.PELITA.WEB.ID

Oct 24, 2024 - 12:27



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad menggelar Komunikasi Sosial (Komsos) yang sarat manfaat di Sugapa, Intan Jaya. Kegiatan yang dipimpin oleh Letda Inf Royan, Dantim Titik Kuat (TK) Mamba, Kamis (24/10/2024).

INTAN JAYA- Demi mempererat hubungan dan menjaga situasi kondusif, **Satgas Yonif 509 Kostrad** menggelar **Komunikasi Sosial (Komsos)** yang sarat manfaat di Sugapa, Intan Jaya. Kegiatan yang dipimpin oleh **Letda Inf Royan**, Dantim Titik Kuat (TK) Mamba, ini tidak hanya sekedar menjalin silaturahmi, tetapi juga memberikan **edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan** sebagai tanggung jawab bersama.

Para prajurit mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan dengan langkah-langkah konkret, seperti:

- **Melaporkan aktivitas mencurigakan** kepada aparat setempat.
- **Menjalin komunikasi dan koordinasi** dengan aparat keamanan.
- **Memupuk kerukunan antarwarga** agar tetap harmonis dan solid.

“Kami ingin menciptakan komunikasi yang baik dengan masyarakat dan memberikan pemahaman bahwa keamanan adalah urusan bersama. Kolaborasi antara masyarakat dan TNI sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan damai,” ujar **Letda Inf Royan** saat menyampaikan materi di hadapan peserta kegiatan.

Suasana penuh keakraban terlihat jelas saat masyarakat Sugapa menyimak dengan antusias. Diskusi berlangsung hangat, dengan berbagai pertanyaan dan masukan dari warga terkait masalah keamanan di lingkungan mereka. **Bapak Lukas**, salah satu tokoh masyarakat, mengungkapkan rasa terima kasih atas edukasi dan dukungan yang diberikan oleh Satgas Yonif 509.



“Kami sangat terbantu dengan informasi ini. Sekarang kami lebih paham cara mendeteksi hal-hal mencurigakan dan menjaga keamanan bersama,” tutur Bapak

Lukas.

Kegiatan Komsos ini menjadi bukti nyata komitmen **Satgas Yonif 509 Kostrad** untuk terus hadir dan berkontribusi tidak hanya dalam pengamanan wilayah, tetapi juga dalam membangun sinergi dengan masyarakat. Kehadiran TNI di Sugapa diharapkan bisa memperkuat kebersamaan, sehingga warga dan aparat dapat bahu-membahu menjaga keamanan dan kesejahteraan di wilayah tersebut.

“Kami tidak hanya bertugas menjaga perbatasan dan keamanan, tetapi juga membantu meningkatkan kualitas hidup warga melalui edukasi dan interaksi langsung,” pungkask Letda Inf Royan.

Dengan langkah-langkah sederhana namun efektif yang diberikan dalam kegiatan ini, Satgas Yonif 509 Kostrad berharap tercipta lingkungan yang aman dan harmonis, di mana masyarakat dapat hidup dengan nyaman dan tenang.